

Alejandro Magnet propuesto como Director en la "U"

El ex Embajador de Chile ante la OEA, Alejandro Magnet, fue propuesto por el Rector de la Universidad de Chile, Edgardo Boeninger ante el Consejo Normativo, para su designación como Director del Departamento de Relaciones Públicas de la Corporación.

Boeninger propuso también al abogado Francisco Orrego Vicuña para el cargo de Director de Relaciones Internacionales y al profesor Rolando Sánchez como Director de

Alejandro Magnet propuesto como director de la "U" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alejandro Magnet propuesto como director de la "U" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile